

No todo han de ser claudicaciones más o menos graves ante los poderes soviéticos. La farsa de la O. N. U. no tiene más virtualidad, aunque limitada al terreno moral, que hacer la vida imposible a los que, sin ansias bélicas, vivimos en España. ¡Dios los perdone esos planes indignos! El caso es que se han sucedido estos días unos hechos que revelan muy a las claras que el bloque anglo-sajón no se deja dominar por el capricho de la camarilla de Moscú. Sabido es que la U. R. S. S., dentro de sus planes imperialistas, quiere hacerse dueño, de una manera o de otra, (militarmente, o por medio de gobiernos-satélites) de tres puntos del globo que la interesan enormemente; y son: el Irán, Turquía y Grecia. El primero porque completará sus no muy abundantes recursos petrolíferos con las explotaciones que en tierras iraníes existen, ahora codiciadísimas por el exseminarista de Tiflis que en los presentes momentos realiza una labor antipacifista —olvidada voluntariamente en los sectores de la O. N. U. y muy propia de la idiosincrasia bolchevique— que consiste en la instalación en Rusia de las grandes fábricas de aviones y tanques que los germanos poseían en su nación y al frente de las cuales, por carecer Rusia de gente indígena experta, ha colocado Stalin a famosos técnicos alemanes a quienes ha perdonado la vida para que le ayuden en sus planes, pagándoles sueldos verdaderamente astronómicos. Simultáneamente está construyendo una considerable flota mercante y de guerra que en su día podrá molestar eficazmente a sus aliados. Todos estos elementos precisan el petróleo como algo esencial para su uso adecuado.

Con respecto a Turquía y Grecia, por su posición estratégica en el estrecho de los Dardanelos la primera y en el centro mediterráneo la segunda, son baluartes hasta ahora fieles a la Gran Bretaña para estorbar toda expansión soviética en el llamado «mar nuestro». Pues bien, en el momento presente tanto los iraníes como los turcos como los griegos no sólo resisten, con gran fortaleza de ánimo, la enormísima presión rusa, sino que actúan contra ella en plan ofensivo. Y así el Irán ha cortado en seco las actividades de la Unión Soviética en su país y ha emprendido una acción bélica importante para recobrar su dominio sobre una provincia suya que Moscú, mediante sus satélites, había logrado sustraerla de los poderes iraníes. En Turquía se reprime con toda energía los manejos comunistas. Las noticias que hay a este respecto, bien sinceras, dicen que «el Gobierno ha ordenado la clausura de todas las oficinas de los partidos y organizaciones de extrema izquierda, que se hallan regidos por comunistas». Por lo que afecta a Grecia, restaurada la monarquía contra la voluntad de Stalin, el Gobierno helénico combate con todos los medios a su alcance a las bandas numerosísimas que, siguiendo consignas bolcheviques, no hacen más que alterar la paz en el norte griego.

Como puede advertirse, el panorama internacional, en una zona tan importante como es la ocupada por esos tres países, es firmemente anticomunista. Este es un síntoma clarísimo de que la diplomacia inglesa, pese a apariencias que desconciertan, no está dispuesta a consentir en esa zona ingerencias soviéticas. Esas pequeñas naciones es público que están respaldadas por Inglaterra a su vez apoyada por Estados Unidos.

Llegada a Madrid de 18 estudiantes ucranianos

Acogidos a la Obra Católica de Asistencia Universitaria, proseguirán en España sus estudios

MADRID.—En el expreso de Barcelona llegaron ayer a Madrid 18 estudiantes ucranianos, que vienen a España acogidos a la Obra Católica de Asistencia Universitaria y que han de continuar sus estudios en el colegio madrileño de Santiago Apóstol, de reciente creación. Proceden de Italia, y hace dos días llegaron a Barcelona enviados por una asociación ucraniana que reside en Lovaina, la «Obnova», y avalados por monseñor Bucko, obispo de Ucrania, designado por la Santa Sede para la asistencia espiritual de sus compatriotas en el exilio.

En la estación fueron recibidos por los señores Hergueta y Rieza, tesorero y secretario, respectivamente, de la Obra, y les acompañaron desde Barcelona el tesorero de ésta, señor Rexach, y el ucraniano señor Kymaren, responsable de periódicos ucranianos en América. Acudieron también a recibirlos los estudiantes polacos recientemente llegados a Madrid.

Los estudiantes ucranianos se muestran entusiasmados por encontrarse en España. Después de varios años de grandes adversidades y de conocer el terror ruso, pues en los años 1939 y 1941 sufrieron la ocupación soviética, llegan a España procedentes de campos de concentración de Italia, en los que fueron internados al término de la guerra. En 1944 el pueblo ucraniano empezó su éxodo por varios países de Europa, huyendo del avance comunista. Ellos buscan refugio en Italia, y ahora la «Obnova» ha logrado sacarlos de dichos campos de concentración y enviarlos a España. Después de muchas penalidades y de conocer

los horrores de una Europa católica y deshecha, se encuentran con un país organizado, con orden y seguridad personal, como es el nuestro. De aquí que no acierten a expresar su asombro, por el contraste que ofrece el bienestar de España con relación a otros países. La situación de los ucranianos fugitivos en Europa, más de un millón, es realmente angustiosa, y acerca de ello ha habido intervenciones parlamentarias en el Canadá y Estados Unidos, sin que se haya logrado dar con la solución de este problema, un ejemplo más de cómo se resquebrajan cuestiones fundamentales en la tragedia de Europa.

La mayoría de los ucranianos

Modificaciones en algunas contribuciones e impuestos

MADRID.—El dictamen de la Comisión de Hacienda, por el que se elevan determinadas contribuciones, que será sometido a las Cortes en su sesión plenaria de hoy, establece que el franqueo de cartas, tanto para el interior de las poblaciones como para fuera de ellas, se entenderá sujeto a la tarifa única de cincuenta céntimos por cada veinte gramos. Las tarjetas postales, tanto para el exterior como para el interior se franquearán con treinta y cinco céntimos las sencillas y setenta las dobles. Las de visita, abiertas o cerradas, se franquearán en todo caso a dieciséis céntimos. El franqueo de periódicos será de 0,05 céntimos por cada cien gramos de peso o fracción.

En la contribución de usos y consumos se cambia o introducen

El tiempo en España y en el extranjero

El crudo frío continúa produciendo daños a la salud. En nuestra península se suceden la gripe, afecciones del corazón, ataques de asma, reuma, etc.—Las reservas de nieve no pueden calificarse de grandes

Se cumple con mucha frecuencia que cuando nieva por Navidad ya no suele hacerlo en marzo. Por eso contiene algún atisbo de verdad la observación que ha hecho el pueblo de que «Pascuas nevadas, primaveras con galas».

Las estadísticas meteorológicas con su agobiante pesadez, presentan tres tipos de inviernos. Uno de ellos es el de nevadas muy prematuras—en noviembre—, que ya no se repiten hasta marzo o abril, dejando en seco los meses intermedios. Otro tipo de invierno es el de nevadas en Navidad seguidas quizá de otras en enero, resultando así un año normal, con los fenómenos atmosféricos muy a su tiempo. Y este tipo es el que precisamente estamos disfrutando en el presente curso. Por último, el tercer tipo de invierno es aquel en que las nevadas se retrasan y no caen hasta muy avanzado enero, o tal vez en febrero o en marzo. Y cuando tal sucede, suelen ser muy abundantes y persistentes, como ocurrió en la célebre nevada caída en Madrid en marzo de 1906 o en febrero de 1924, enero y febrero de 1932 y 1933, febrero de 1934, enero de 1940 y 1941 y enero también de 1945.

Que las nevadas se hayan distribuido con alguna desigualdad, esto ya nos preocupa un tanto.

Porque si se estudia la distribución de las precipitaciones acuosas recogidas en los días de la última semana, se ve un predominio de ellas en la región sudeste de la Península, así como en Galicia y Asturias; a la vez que una escasez y falta de generosidad de las nubes en las demás regiones españolas.

El fenómeno del predominio de las lluvias en la región murciana y en sus colindantes se viene marcando en los últimos años. Así como se va experimentando a la par de ello una especie de aridificación en las otras provincias españolas. En años anteriores, Al-

llegados ayer cursan los estudios de Medicina y otras carreras especiales, ya con algunos años de estudios. Han expresado su gratitud por las muchas atenciones recibidas en Barcelona y por la acogida que, desde que llegaron a España, han hallado por doquier.

varias modificaciones. En concepto de vinos embotellados y de marca se cambia, transformándolo en un impuesto sobre vinos con marca. El tipo de imposición se fija en el doce por ciento para los vinos que ahora tributan el diez. El azúcar quedará gravado en 60 pesetas los cien kilos y también se fijan las nuevas tarifas sobre tejidos de lana, algodón, seda y muebles, así como los consumos de lujo y el nuevo arancel de Aduanas. En el dictamen se dice que desde el próximo día primero de Enero se exigirá un recargo del veinte por ciento sobre la contribución territorial, riqueza urbana rústica y pecuaria. También se eleva el tipo de gravamen sobre emisión de valores mobiliarios; la cuota del Tesoro en la contribución industrial, se recarga con e-

mería y Murcia se abrasaban de sed. En los últimos en cambio, no es la falta de agua un mal que les aqueje, si bien pudieran lamentarse de la forma agresiva e irregular con que cae muchas veces. Dicha zona sudeste dispone para su aprovechamiento de una de las «fuentes naturales» de España. Llamáramos nosotros a aquellas zonas o nudos montañosos en que las precipitaciones de las nubes—lluvias o nieves—son copiosas en un área de cierta importancia. Tal es, por ejemplo la sierra de Alcaraz, Segura y Taibilla, que alimentan los ríos Guadalquivir, por un lado, y Mundo y Segura por el otro. Esas fuentes—cuyo manantial directo está en las nubes—unos años se muestra muy pródigas; otros, en cambio, parecen harto avaras. Y a la fuente murciana le ha tocado en el año presente estar abundantísima. Con una diferencia además, con respecto a las restantes «fuentes naturales» de la Península, y es la de que en ella el deshielo se produce antes, y puede no sólo colmar en brevísimo tiempo todos los embalses de la región, sino producir una crecida de las acotumbradas en esas tierras.

Por algo tiene próxima así la costa levantina, en donde se han estado registrando en los días pasados las máximas temperaturas de la Península, precisamente a pocos kilómetros de donde se sufrían las mínimas escabardantes de 19 grados bajo cero, como ha padecido Albacete.

La situación atmosférica general de Europa sigue presentando unas características poco diferentes de las que ofrecía días anteriores. Continúan las lluvias abrumando a las islas Británicas, y, por su parte, el viento frío—con las consiguientes temperaturas martirizantes—persevera en herir a las naciones produciendo víctimas innumerables.

No de gravedad mortal, generalmente, pero sí de modesta difusión es el efecto que el paso de cada frente de ataque de las masas de aire que han ido viniendo y cruzando sobre nuestra Península ha producido en la salud. Gripe, afecciones del corazón o ataques de asma, de reuma, etc. han sido el rastreo que cada uno de esos frentes ha ido dejando a su paso. Más graves cuando vinieron las masas frías siberianas; más benignos cuando han sido las atlánticas, como eran las últimas recibidas.

Las reservas de nieve que han hecho las cordilleras españolas, no siendo las murcianas no pueden calificarse de grandes, sino de regulares. Pero son muy de estimar. Los embalses, claro es, no las han acusado todavía. Y aunque algunos ríos, como el Esla y otros, han crecido, el aprovechamiento tan enorme a que se somete a los embalses para sustituir a los que están secos, hace que gasten más agua de la que ingresan y bajen de nivel.

Según los datos de UNESA el estado de los principales embalses es el siguiente: el de Alarcos, veinte por ciento y se aumenta en el veinte por ciento los actuales tipos de utilidades, excepto el número uno de la tarifa con once.—(Cifra)

ses españoles era el viernes 27 como sigue:

Zona catalana (en total).—Capacidad total útil, 422 millones de metros cúbicos; embalsados en esa fecha 122 millones de metros cúbicos de agua; disminución en la última semana, 10 millones.

Esla.—Capacidad, 1.114 millones; embalsados, 350; disminución 15 millones.

Burguillos (río Alberche), Alarcón (río Júcar) y Cala (río Ribera) Agotados.

Doñares (Asturias).—Vertiendo. Jándula (Jaén).—Capacidad, 350 millones; embalsados, 91; disminución en la semana, tres millones.

Chorro (Málaga).—Capacidad, 81 millones; embalsados, diez; disminución, un millón.

Lea usted

El Diario de Avila

Desaparecidas las diferencias que existían en la Comisión para el control de la energía atómica, se espera un acuerdo sobre el uso adecuado de la misma

LAKE SUCCESS (Nueva York). La Comisión de Energía Atómica de las Naciones Unidas ha confirmado que han sido allanadas antes de la reunión señalada para hoy lunes, todas las diferencias que existían en la misma, que virtualmente habían paralizado las actividades de la Comisión durante estos últimos días. Ayer continuaron las conversaciones privadas entre los delegados de los «cinco grandes» que forman parte de la Comisión, en lo que respecta a ejercer la prerrogativa del veto de que gozan en el Consejo de Seguridad, en los casos en que se acuerde imponer un castigo sobre aquellos que infrinjan las disposiciones del tratado que se redacta.

Los Estados Unidos—anuncia la agencia United Press—han declarado que no firmarán ningún tratado sobre energía atómica en que no se disponga automática-

El Papa bendice a Franco, al Gobierno y al pueblo de España

Su Santidad recibió al embajador español con motivo de la pascua de Navidad

ROMA.—Con motivo de la Pascua de Navidad, el Papa ha recibido al marqués de Aycinena embajador de España en el Vaticano.

Su Santidad otorgó con esta ocasión una bendición especial al Jefe del Estado, al Gobierno y al pueblo de España.—EFE.

Misa del gallo en la Embajada española en Lima

LIMA.—En la Embajada de España en esta capital se ha celebrado una misa del gallo, a la que asistieron el ministro de Asuntos Exteriores, el de Gobernación e ilustres personalidades limeñas.—EFE.

El Gobierno inglés se va a ocupar del cierre de fábricas por escasez de carbón

LONDRES.—La escasez de combustible, que es causa de que estén cerrando sus puertas muchas fábricas británicas, será seguramente el tema de mayor preocupación que aborden los ministros de Jorge VI en su Consejo del lunes; se considera probable que de aquí a pocos días se adopten nuevas medidas de urgencia destinadas a facilitar la solución de la difícil situación, que ha hecho más aguda las nieblas, al dificultar los transportes de carbón; las vacaciones de Navidad y la escasez de vagones.—EFE.

Declaraciones de De Gaulle

Reitera su propósito de no presentar su candidatura para la presidencia de la República

PARIS.—En una breve declaración a la prensa, el general De Gaulle ha anunciado públicamente que no presentará su candidatura a la Presidencia de la República francesa. La declaración publicada como consecuencia de numerosas consultas y preguntas que le han sido dirigidas al general en relación con sus planes políticos, dice:

«Por mi deber hacia Francia y el respeto a la República di a conocer hace algún tiempo que a mi juicio el régimen exclusivo de partidos no puede resolver los muy graves problemas —internacionales, imperiales, internos— de los que depende nuestra vida. Por consiguiente, no creo en concien-

cia, que serviría bien a mi país tratando de ser guardián de una constitución que consagra este régimen y presidiéndolo impotentemente sobre la impotencia del Estado. Mi convicción es que los hombres que tendrán que guiar la República francesa hacia su salvación y renovación solamente podrán triunfar si nuestras instituciones nacionales, dominando a nuestras divisiones, organizan el Estado para el único servicio de interés común.—EFE.

Comentario a la nota de De Gaulle

PARIS.—Los periódicos del domingo comentan la declaración (Continúa en 4.ª página)

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Junta de Precios

Relación de precios de los artículos que se citan, que regirán en Avila y su provincia durante el próximo mes de Enero de 1947

- Aceite, precio a detallista, 5,489 pesetas kilo; y precio al público 5,200 pesetas litro. Algarrobas, 2 700 y 3'00 pesetas kilo. Alpiste, 1'45 pesetas kilo. Alubias blancas y pintas, precio en almacén, 6,100 y precio al público, 6,50. Arroz corriente, 2'620 y 2'80. Arroz especial, 4'320 y 4'50. Azúcar (cualquier clase), 4,750 y 5,00. Bacalao, 7,125 y 8,00. Café, 30'840 y 35'00. Carbón vegetal, (uso doméstico), 0,450 y 0,60. Carbón vegetal (uso gasógeno), 0,850 y 0,98. Chocolate, precio en almacén, 9,500 pesetas kilo, al público, 10,00. Garbanzos, 5'100 y 5'50. Jabón, 3,558 y 4,00. Lentejas, 4'600 y 5'00. Leche condensada, bote 3,720 y 4,00. Leña troceada, 0,20 kilo. Manteca en rama, 13,200 y 14,00. Manteca fundida, 15,450 y 17,00. Pasta para sops, 4,600 y 5,00. Patatas, 0,965 y 1,05. Puré, 2'671 y 3,00. Tocino, 13,700 y 14,80.

Pan

Capital y Provincia

- 1.ª categoría, 150 gramos, 0'95 pesetas pieza. 2.ª categoría, 200 gramos, 0'55 pesetas pieza. 3.ª categoría, 250 gramos, 0'55 pesetas pieza. 3.ª múltiple de 1.000 gramos, (4 raciones), 2,20 pesetas. Hojas complementaria de pan 0.35 pesetas pieza.

Harinas panificables

- 1.ª categoría, capital 382,74 pesetas quintal métrico; provincia 393,00 pesetas quintal métrico. 2.ª categoría, capital 273,42 pesetas quintal métrico; provincia 283,68 pesetas quintal métrico. 3.ª categoría, y múltiples, capital 207,26 pesetas quintal métrico; provincia 217,52 pesetas quintal métrico.

Hojas complementarias de pan capital, 215'16 pesetas quintal métrico; provincia, 225'42 pesetas quintal métrico.

El gobernador civil interino, Isidro Fernández Miranda.

¿Sabe Vd. silbar...? TAN fácil como el silbar... PERO... Academia BRUJULA. Apartado 817-BILBAO

¡Trabajador! Si vas a contraer matrimonio, solicita un Préstamo a la Nupcialidad. La Obra Sindical «Previsión Social», te informará.

Hermanidad Sindical Provincial La batalla de la técnica

El campesino español, generalmente, es un hombre apegado a la rutina. Lleva el hombre del campo, en nuestra Patria, una arraigada tradición en las formas y métodos de trabajar en la tierra. Una tradición de la que es difícil desprenderse.

Solo el agricultor que comenzó el cultivo de nuevas especies, solo, en algunos casos, el dueño de la gran explotación, solo el que por propia inquietud se enfrenta con los problemas de su propiedad, librándose de viejos prejuicios, emplea la técnica moderna.

No somos nosotros amigos del uso, sin ton ni son, de todo lo nuevo por el solo hecho de serlo. Pero si creemos que debe aceptarse en cada momento y en cada lugar lo que a la hora y al sitio convengan. Hay que librar al hombre de nuestro campo de esa vieja rutina tan perjudicial no sólo para él sino para toda la comunidad. Hay que hacerle comprender que el técnico que lleva al agro — el perito, el granjero, el apicultor... — no es un hombre de la ciudad sin sentido de lo que se trae entre manos, sino un eficaz colaborador que conseguirá sin duda alguna mejores rendimientos. Pero además, hay que hacerle comprender y practicar los métodos modernos para que su aceptación de la técnica no se quede en una simple adoración al hombre docto. Hay que hacerle comprender que la alimentación racional del ganado, la selección de razas y semillas, el empleo de ciertas maquinarias y el olvido de otros viejos artilugios, no son arte de brujería ni meros juegos sin eficacia, sino, por el contrario, procedimientos serios que le representarán, en la mayoría de los casos, una ganancia para su economía, una satisfacción para su espíritu y, a veces, una alegría para su explotación que siempre ganará en salubridad y belleza, sobre todo cuando la moderna técnica

se emplee en el cuidado de los animales, tanto de trabajo como de producción.

He aquí dicha en pocas palabras, tan bella misión a realizar por todas las Hermanidades campesinas de España. La Hermanidad que ha llegado para bien de todos los hombres del agro, hasta el más apartado rincón de la Patria. Desde el más lejano caserío andaluz hasta la perdida aldea gallega; desde la masía catalana a la casona extremeña, puede y debe realizar esta misión. Ha de tenerse en cuenta que ella es, a más de una misión profesional, una misión eminentemente política ya que de su eficacia dependerá en gran parte la grandeza de España. Más esta tarea tiene una fase previa: Desarraigar del campesino español su mal entendido amor por las viejas fórmulas rutinarias del cultivo y por los viejos métodos para el cuidado y cría de sus animales.

Si en la consecución de esto ponemos nuestro mejor empeño, si ello llegamos a hacerlo una realidad, los nuevos métodos tendrán las puertas abiertas y una batalla más habrá sido ganada.

«Todavía pese a las «reformas agrarias» que se hicieron pasar ante vuestros ojos, hay muchísima gente en España que vive del campo sin trabajar, que vive de las rentas del campo sin contribuir en nada a que el campo produzca; cobrando rentas como quien cobra un impuesto. Hay por otro lado muchísima gente que se ve obligada a labrar durante años y años, a falta de otra cosa, un terruño seco que apenas le da para sostener su hambre. Y muchísimas tierras que, por mala distribución, por mal cultivo o por avaricia de sus dueños, sostienen a mucha menos gente de la que podrían sostener.»

(José Antonio. «Arriba», 7 Noviembre 1935).

El aguinaldo del caminero

El día estaba frío. La carretera, cubierta por la nieve y blanca todavía en los paseos, se hallaba en el centro sucia por las huellas de las ruedas de los vehículos.

El coche en el que, bien abrigados, viajaban el matrimonio y un hijo pequeño, se deslizaba veloz sobre el ancho camino y en el variado y semejante paisaje que tapizaba con su frígida blancura los llanos y las lomas, se veían a trechos desnudos negrillos que flanqueaban la vía, y que en vez de hojas tenían entonces nieve cuajada que escarchaba ballamente su fina ramificación.

El cielo estaba sereno porque soplaban con fuerza el duro cierzo, pero en la buena temperatura del coche, por el contraste que tenía con la exterior se hacía agradable la contemplación de aquellos campos, que se arropaban con manto niveo y ofrecían a cada cambio de punto de mira las preciosas variantes de belleza invernal que natura en diciembre nos ofrece.

Al subir por un cerro escarpado de blanco, donde el soplo del viento daba de lleno y hacía caer nieve helada de las hojas de los robles, los viajeros requirieron una manta y la echaron sobre las rodillas, como si la impresión de frío que los entraba por los ojos, los hiciera sentirle, aun dentro del confortable coche de turismo.

Ya iban ganando la altura cuando en la solitaria vía vieron a un viejo caminero, que haciendo señas, los detuvo para decirles que poco por cima se habían desprendido tierras de un talud y que había que tomar con precaución la próxima curva del camino.

Le dieron las gracias y, llenando a poca velocidad llegaron al paraje donde se había producido el des-

prendimiento; bien cerca del sitio en el que se hallaba el modesto trabajador que les dió el aviso, y que permaneció en su puesto al cuidado, por si pasara otro vehículo.

La tierra obstinada aún la mitad de la carretera, pero el caminero había retirado la de la otra mitad como le fué dable, y por ella avanzaron a poca marcha y sin ningún contratiempo.

Poco después coronaban el puerto, y observando el camino desde él, les pareció que el conductor del vehículo que por aquella parte descendiese, podía ver las tierras desprendidas y aperebrarse a pasar precavidamente por el espacio que en la carretera quedaba libre.

Entonces el dueño del coche se dió cuenta de que el caminero se había situado en el lugar preciso para avisar al peligro, y que, cual centinela en la atalaya, velaba a pie firme por los desconocidos viajeros para los que supusiera un riesgo la obstrucción parcial de aquella frecuentada vía.

Era su obligación, la cumplía sencillamente y no entibiaba su celo el frío que metía en los huesos el cierzo, que en aquel paraje inhóspito cortaba como con helado cuchillo, y no era bien que se pusiera al abrigo de una pared cercana, porque tenía que hacerse ostensible a quienes viajaban, para que estos vieran oportunamente al humilde operario del Estado, que tenía el deber de advertirlos que la carretera no estaba del todo franca.

Ya se hacía tarde y el sófer dijo al niño, que iba en el asiento de junto a él, que por aquel terreno quebrado y altísimo solían andar los lobos.

«¡Bravo caminero! — exclamó el dueño del vehículo al oír las palabras del chófer—. San Rafael te bendiga, te ampare en la soledad en que quedas y proteja también a todos los de tu oficio.

Y luego dijo a su mujer. — ¿Quiénes viajamos en coche

Un ladrón de pelo en Washington

Se dedica a cortar trenzas en los tranvías

WASHINGTON, 28.—La Policía de esta capital busca afanosamente a una persona que desde hace unas semanas se dedica a cortar el pelo de las señoras que viajan en los tranvías. Los psiquiatras de la capital dicen que el individuo que se busca es probablemente un sexomaníaco.

La primera víctima ha sido una muchacha de doce años que descuidadamente dejó sus trenzas colgando fuera del respaldo de su asiento del tranvía. Sintió un pequeño tirón, pero no hizo caso. Al llegar a su casa descubrió que su trenza izquierda había desaparecido. Una señora de cuarenta y siete años de edad ha presentado una denuncia en la que se indica que después de viajar en el tranvía se dió cuenta de que la faltaba el pelo que sobresalía del sombrero.—EFE.

propio debemos hacer algo en beneficio de estos asiduos trabajadores que vigilan y arreglan las carreteras que cruzamos, haciendo cómodas nuestras excursiones y velando para procurarnos seguridad.

Entonces le contestó su esposa: El de Navidad es tiempo de aguinaldos. Ofrezcamos uno para los camineros de nuestra provincia a fin de que celebren con sus familias el Nacimiento de Jesucristo, Redentor de todos.

Su esposa y el niño alabaron tan hermosa iniciativa, y, hablando del matrimonio sobre el modo de llevarla a efecto, les pareció el mejor divulgaria desde las columnas de los diarios de la capital, porque la letra de imprenta es la gran difusora de todas las ideas.

Y este pensamiento ha hecho traer las líneas que preceden a

El dueño de un coche de turismo.

(Artículo publicado en «El Adelanto» y la «Gaceta Regional» de Salamanca).

Quando su estómago funcione mal... DIGESTÓNICO del Dr. Vicente VENTA EN FARMACIAS

Refugiados extranjeros

«A cualquier profesión de fe anticomunista corresponde en Francia la pena capital»

Nuestro querido colega «ABC» publica en su número de ayer un artículo firmado por el ilustre periodista y excelente escritor Mariano Duran, en el que se ocupa de los refugiados políticos franceses en España, del cual recogemos lo que sigue por considerarlo de evidente interés:

«Aquí mismo, sumergido e ignorado, codo a codo con todos nosotros y, al propio tiempo, táctico, invisible, radica el testimonio de un mundo tan separado del nuestro como del purgatorio puede estarlo el infierno. Me refiero a ciertos refugiados políticos, cuya culpa consistió en haber encajado cerca de sus compatriotas, durante la guerra civil, la victoria de la España Nacional, haber laborado contra el dinamismo soviético y haber servido a un jessica y un Gobierno a quienes Cámara y Senado, elegidos bajo el signo del Frente Popular y mancomunados en Asamblea Nacional, invistieron con su confianza. Si España perdonó hace tiempo a quienes, habiendo defendido la tiranía republicana, no abocaron a la caza del hombre y la aprehensión de lo ajeno, la IV República moviliza gullonetas y pelotones de ejecución contra los ciudadanos que sirvieron la legalidad del Armisticio. Aun cuando la víctima pruebe que su actividad no trasgredió la jurisprudencia constitucional de la III Re-

pública, la represión blande su cuchilla inflexible y contumaz.

Los dioses de la Convención tenían sed, escribió Anatole France; sed de testas coronadas y cabezas pelonas. Ahora bien, esa sed contagiada al cabo de siglo y medio a los Amorcillos de la Resistencia se ha resuelto en hidropesía que traga cántaros de sangre humana. No importa que muchos colaboracionistas recabaran y obtuvieran de Alemania clemencia para el adversario; no importa que algunos encubrieran en su propio domicilio a sus verdugos de hoy; no importa que otros preservaran su adhesión al jefe del Estado, mariscal Pétain, de todo lucro o beneficio. No importa... porque a cualquier profesión de fe anticomunista, con tal de que sea militante, corresponde en Francia, públicamente o a hurtadillas, la pena capital. He ahí por qué algunos centenarios de franceses, pocos, y casi todos eminentes, y éste o aquél conocido en los dos hemisferios por la calidad de su rango intelectual, residen oscuramente aquí, sintiendo frío en el alma y quizá frío en los huesos. Paradojicamente, nadie ve ni nadie siente a estos refugiados; tal es lo altivo con que sofocan sentimientos legítimos y estrecheces crecientes. Oíría el mundo sus gemidos, sus protestas y sus lamentaciones si se hubieran traído el oso del Banco de Francia».

Un sacerdote católico polaco condenado a muerte

VARSOVIA, 28.—El Consejo de guerra ha condenado a muerte al padre Boleslaw Stefani por «actuaciones subversivas clandestinas». Según el fiscal el padre Stefani había incitado a la juventud polaca a la rebelión contra el Gobierno. Es el segundo sacerdote católico condenado a muerte por tal delito.—EFE.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Calle del Tostado, núm. 7

Lista de los números premiados del SEPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 28 de diciembre de 1946

Presencia con 25 pesetas, números

595

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 95

En el sorteo celebrado el día 29 de diciembre de 1946 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número

299

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 99

MAQUINAS HACER PUNTO

GILBERTO ROCHA

UNICA CASA ESPECIALIZADA Y DE GARANTIA

Marcas alemanas y suizas. Todas las medidas y precios. De acero no de hierro. Calle Brieva, núm. 4.—Avila. Publicidad AVILA.

Ultramarinos, Bares, Tabernas

Si queréis comprar cacahuets gordos, selectos, 2/4 granos, podéis adquirirlos en la Casa

HIDALGO

de VELAYOS (AVILA)

Grandes existencias y variado surtido de

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE CALZOS Y BUJES DE DE LA FUNDICION DE ALAEJOS

Noche Vieja, Año Nuevo y Reyes

Carlifena, 6,50 litro; Coñac, 13 pesetas; Anís dulce, 13 pesetas; Moscatel, 7,50; Sidra grande, 5'95 botella; Anís dulce, botella de un litro, 19,95. Jesus Jiménez. — San Millán, 2

INFORMACION DEPORTIVA

Valladolid	Avila C. F.
1	1

El AVILA pierde otro punto en San Antonio El Valladolid realizó un encuentro mediocre CORTES Y LOSCO MARCARON LOS GOLES

Indudablemente, el mejor ayer de los jugadores abulenses fué Sauer II; no estaba en el campo, pero su recuerdo era constante entre los espectadores, que venían como el balón iba y volvía constantemente sobre la meta vallisoletana, sin hallar el remate que le embarcaba a la red. De estar Pepe Sauer en su sitio habitual, el entusiasmo—ya que no el juego—del Avila hubiera tenido su reflejo en el marcador con otros dos goles por lo menos.

Pero el menor de los Sauer se encuentra recién operado y nuestra delantera se quedó sin mordiente; le nada sirvió el magistral juego de Gallo en esa manera peculiar suya de subir el balón y servirle en bandeja; de nada sirvió que Losco en ambos tiempos y Fuentes en el segundo—en el primero le lesionaron y hubo que aplicarle una inyección en el descanso—metieran balones sobre la meta contraria; de nada tampoco que el otro Sauer, en su brega incansable hiciera algunos pases de la muerte con factura de gol; faltaba en el eje el ariete que aprovechara tales servicios. Y Aroca hizo lo que pudo, y pasó muy bien a las alas, pero carece de rapidez para llegar a los balones largos y de decisión en los momentos definitivos.

El Avila no nos satisfizo en este encuentro; si superó a su adversario fué por entusiasmo, por codicia, pero de juego estuvo pobre y muy por bajo de los últimos partidos jugados en San Antonio. Por individualidades, el mejor fué Gallo, destacando también Fernández y Rubichl en el segundo tiempo. En coraje y ardimiento, todos a gran altura.

El Valladolid mandó un equipo falto de sus dos estrellas Vaquero y Acedó, pero el conjunto resultó fuerte haciendo pareja con el Avila en cuanto a entusiasmo, estando mejor que los nuestros en co-

locación y peor en velocidad, a pesar de que el campo, sumamente pesado, favorecía a los visitantes. Su flaco fué el tiro a gol, que prodigaron poco. Destacó el trio defensivo con un Soler inexpugnable y un Tapia que demostró su clase en algunas paradas de verdadero mérito; de los restantes solo Bohorquez y a ratos Urteaga, merecen consignarse. Lástima que este equipo abusara del juego sucio, con abundancias de manos; empujones, etc., y un afán desmedido de lanzar pelotas fuera desde el primer momento, con lo cual el juego realizado fué poco brillante.

El partido tuvo interés por lo incierto del resultado hasta el último momento, máxime en el apretón final del Avila y en la cerrada defensa de los vallisoletanos conformes con su punto. Pero en cuanto a técnica tuvo poco que ver y la característica general fué la presión abulense interrumpida a veces por ligados avances en corto de los forasteros que pronto eran contestados, con lo que hubo bastante movilidad que restó monotonía a la cosa. El dominio local llegó en los finales de ambos tiempos al embotellamiento.

El gol vallisoletano se produjo a los diez minutos de comenzar el partido; Urteaga recibe un balón de Pablito, centra alto y pasado y Cortés, desmarcado, cruza fuera del alcance de Espinosa. El empate lo consiguió el Avila al minuto de comenzar la segunda parte en un excelente avance de

Gallo que metió un balón perpendicular alcanzado por Losco que se había internado y que con gran potencia lo clavó en la red.

Los últimos momentos fueron de gran emoción pues el Avila buscó con ahínco el gol de la victoria y el Valladolid se defendía con todos los medios a su alcance

ante la tolerancia del árbitro que dejó sin sanción una clara mano con que Cortés interceptó un tiro de Gallo, y otras faltas a éste, Losco y Aroca.

Nuestros cinco delanteros menudearon sus disparos y unas veces Tapia y otras la suerte, impidieron que subieran el marcador,

sobre todo un cabezazo de Fuentes que rebotó en un poste y un remate de Losco que después de rozar en el ángulo salió a las nubes.

El Avila sacó cuatro corners en la primera parte y cinco en la segunda, y el Valladolid sólo uno en esta última.

Dirigió la contienda el madrileño Nivarro Cruz, que hizo una buena primera parte y parte de la segunda, pero al final se torció en favor del Valladolid provocando el desagrado del respetable, sobre todo en el penalty que no señaló y en un avance que cortó a Fuentes cuando iba a fusilar el tanto a pretexto de falta que le hicieron anteriormente.

Mucho público que se portó como en sus mejores días animando sin cesar a sus jugadores.

Valladolid.—Tapia; Ito, Soler; Estomba, Cortés, Pablito; Juanco Coque, Rives, Bohorquez, Urteaga.

AVILA.—Espinosa; Suro, Navarro; Fernández, Agustín, Rubichl; Fuentes, Sauer I Aroca, Gallo. Losco.

ZEDA.

Resultados del 7.º Grupo

Salamanca 5, Segoviana 0.
Alas 8, Béjar 2.
Cacereno 8, Talavera 2.
Zamora 3, Plasencia 1.

Clasificación del 7.º Grupo

	J	G	E	P	F	C	P
Valladolid	17	14	2	1	64	19	30
Salamanca	17	10	4	3	59	23	24
Segoviana	17	11	1	5	46	30	23
Alas.....	17	8	4	5	39	28	20
Avila.....	17	7	3	7	46	34	17
Cacereno..	17	8	1	8	53	38	17
Talavera..	17	5	5	7	31	33	15
Zamora...	17	6	2	9	34	42	14
Plasencia.	17	2	2	13	26	73	7
Béjar.....	17	1	2	14	21	99	4

Se rendirán al cadáver de don Manuel de Falla los máximos honores civiles

El ministro de Educación Nacional amplía la referencia oficial del Consejo de Ministros

El ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, recibió en las primeras horas de la tarde a los periodistas para ampliarles la referencia del Consejo de ministros.

Acompañaban al ministro el subsecretario de Educación Popular, señor Ortiz Muñoz; el director general de Prensa, señor Cero, y el director general de Bellas Artes, señor marqués de Lozoya.

A instancia de Su Excelencia el jefe del Estado, comenzó diciendo el señor Ibáñez Martín, se rendirán al cadáver de don Manuel de Falla, al llegar a Cádiz, los máximos honores civiles que corresponden a una figura tan egregia del arte universal. Por designación de Su Excelencia, representará al jefe del Estado en este acto el ministro de Educación Nacional, por haberse desvenuelto la totalidad de la vida del insigne maestro muerto dentro del ambiente de las bellas artes. Concurrirán representacio-

nes del Instituto de España, Consejo Superior de Investigaciones Científicas, de la Real Academia de Bellas Artes, de los Conservatorios de Música y de las principales entidades musicales de España se sumarán, a su vez, a estas representaciones otras civiles, religiosas, de los Institutos armados y entidades de cultura, pues el Gobierno quiere que en estos últimos actos en honor del genial músico, España le exprese la gratitud que le debe por su gran obra al servicio, además del arte, del prestigio internacional de la Patria.

Después siguió diciendo el señor Ibáñez Martín:

La cátedra de «Ramiro de Maeztu», en la Universidad de Madrid

—A propuesta de los ministros de Asuntos Exteriores y de Educación Nacional, el Gobierno aprobó un decreto por el que se crea en la Universidad de Madrid la cátedra «Ramiro de Maeztu» a cargo del «Instituto de Cultura Hispánica». Su esencial finalidad ha de consistir en formar a nuestra juventud, tanto española como hispanoamericana, en los grandes ideales en que está inspirada la trascendental obra de Ramiro de Maeztu. Nuestros estudiantes y licenciados han de encontrar en estos estudios el mejor instrumento para una eficaz comprensión de todos los problemas que afectan al mundo hispánico.

Podrán repatriarse los exilados

Cumpliendo el acuerdo adoptado en el Consejo de la semana anterior, el ministro de Justicia sometió ayer a la liberación del Gobierno un decreto abriendo un nuevo plazo de seis meses para que los españoles que se encuentran en el extranjero puedan acogerse a los beneficios del decreto de indulto de 9 de octubre de 1945. Conforme a los términos de este decreto y del que ahora ha firmado S. E. el jefe del Estado, los españoles exilados pueden, si lo desean, regresar sin riesgo a España, pues, además de los beneficios ya concedidos, a saber: indulto total de las penas privativas de libertad que pudiera corres-

ponderles y permanecer desde el primer momento en situación de libertad, se les socorrerá, a su llegada a la frontera, tanto a ellos como a sus familias, y, además, serán pasaportados a las localidades de destino. También podrán beneficiarse de la reciente ley de 18 de octubre en lo que les sea aplicable.

Como ustedes ven—subrayó el señor Ibáñez Martín—el Gobierno acentuando cada vez más su sentido de benevolencia y deseo de que sea una realidad la unidad en los españoles, amplía las facilidades ya concedidas, para que los

REGALOS PARA ESTOS DIAS

El que usted necesita le encontrará en Casa

Adolfo Sánchez MUÑECAS GISELA PERFUMERIA :: BISUTERIA

españoles que están fuera de la Patria y con deseos de reintegrarse a la misma, puedan, sin ninguna preocupación, volver a sus hogares. Soy de los que creen que, aunque con gran esfuerzo, la verdad termina por abrirse camino, y que, a pesar de la campaña de injurias y difamaciones que mantienen viva contra España los amigos de la mentira y del error, terminará por imponerse como una indiscutible realidad la política de clemencia y tolerancia del Gobierno español.

El ministro de Agricultura sigue con ritmo acelerado la política de construcción de silos en las principales zonas cerealistas de España; ello contribuirá a que en un plazo no muy lejano España cuente con los depósitos necesarios para almacenar nuestras cosechas de cereales.

Ampliación de los servicios de Radio Nacional

Como ustedes saben muy bien, la presencia de España en el mundo en todos los días y casi todas las horas de estos días, se manifiesta por nuestra Radio Nacional. Ella hace que se pasee triunfalmente por todo el ámbito de la tierra la verdad de España y la realidad de la eficaz tarea del Gobierno español y las manifestaciones todas de la actividad de nuestro pueblo, que trabaja intensamente para lograr una España mejor. A todos los españoles perdidos por el mundo les es permitido el placer de sentir íntimamente su alma por el recuerdo y el amor a la Patria. Es lógico, por tanto, que al instrumento que por tanto que tan mágicos efectos produce, se culde de una manera especial. Por eso, en el Consejo se aprobó una orden por la que se reanuda el concurso para la adquisición de un equipo emisor de onda corta para emisiones a gran distancia. Con ello Radio Nacional de España ampliará su obra, y España que desea la paz para su pueblo y para todos los demás, tendrá un medio en su mano de expresar este sentido cristiano de una política que persigue sólo que sea una realidad la verdadera hermandad entre los pueblos.

Penicilina

Tramitamos solicitudes toda urgencia. Enviamos paquete primer tren. CINTR A. Av. José Antonio 31. Teléfono 28 624. Madrid.

Se vende huerta y solar propio edificación. Libre rentero. Carretera Nueva, 32. Tratar «CARRIL»

Peletería Germana

Gran surtido abrigos Montón Doré. Modelos exclusivos. Precios económicos. Bola, 13. Madrid

Señora

Caballero

¿Quiere llevar una buena prenda de sastrería con tejido de lanas seleccionadas, por cortador de primer orden, confección esmerada y poco dinero?

Sastrería DUTIL (Marca registrada)

Infórmese de la nueva Sección de Créditos Por mediación de la S. E. COMERCIO Y CREDITO, S. A. Gran surtido en las últimas novedades de PANERIAS. Tenga presente que comprar a crédito es tener reconocida una solvencia moral y material.

Teléfono 52. Piso 1.º Alemania, 6. AVILA

Publicidad AVIL

ORTOGRAFIA es la base indispensable para poder aspirar a cualquier empleo bien retribuido. Usted la dominará perfectamente estudiando por correspondencia en su propia casa nuestro nuevo y originalísimo método. Pida folleto gratis hoy mismo. ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

usi coñac económico y de calidad

V.O. MALLA BLANCA TERRY

No lo dude más. Si piensa y repasa lo que ha de adquirir para un regalo o para Reyes, aquí está lo que toda persona desea, una buena estilográfica, la ilusión de los pequeños y el encanto de los mayores. Algunos modelos de los que le ofrece la **LIBRERÍA TORRALBA:**

Modelo Colegial, garantizado su funcionamiento, 4 50 pesetas.	Modelos Imitación americanos 12,75 18, 20 y 30 pesetas.	«CONDOR», punto de oro, 14 k. 45 pesetas.	«CONDOR», punto de oro, 14 k. 60 pesetas.
«CONDOR», punto de oro, 14 k. tamaño grande, garantía tres años, 80 pesetas. No hay más que lo que vale por su estilográfica.	«CONDOR», punto de oro, 14 k. Modelos muy elegantes, garantía cinco años, 96 y 110 ptas.	REGIA CONTINUA. La última novedad americana en estilográficas, cargada para dos años, algo distinto a lo conocido, ptas. 175	Modelos de gran lujo, primeras marcas 150, 165, 195, 300, 450 y 900 pesetas. Primera CASA en estilográficas.

Todos los modelos se entregan en estuche.

Librería y Papelería. TORRALBA. Mercado Chico. Teléfono 494. AVILA

La Vigilia de fin de año

El objeto de la Adoración Nocturna es adorar al Señor en las horas calladas de la noche con un culto silencioso y ferviente. Sin embargo, en los momentos solemnes del fin del año quiere convocar a los cristianos amantes del Sentimiento para dedicar todos juntos al Señor los últimos instantes del año que termina y los primeros del nuevo. Los paganos se entregaban a sus alegrías y fiestas profanas, sin pensar en su alma. El cristiano fervoroso debe entonces repasar los pasos que ha dado en el año que expira y hacer firmes propósitos para el porvenir delante del trono de Jesús Sacramentado. Este es el fin principal de la solemne Vigilia de fin de año.

Solemne Te-Deum en las Reparadoras

El día 31, en la Bendición se cantará solemne Te-Deum en acción de gracias por los beneficios recibidos durante el año. Oficiará el Excmo. y Rvdmo. señor Obispo doctor Santos Moro Briz.

TAXI

Teléfono 458.
San Román.

Atención ganaderos!

Venta de pulpa de naranja de la mejor calidad. Casa Corral. Frente a la Inclusa.

SE ADMITEN de 60 a 80 vacas en pastos hasta el 15 de junio próximo, en término de Cáceres. Para tratar en Arroyo de la Luz, General Franco, número 35.

C. N. S.

Sindicato Provincial de Ganadería
Subgrupo de Tratantes

Debiendo servirse por esta provincia a la de Sevilla un cupo de ganado vacuno para el abastecimiento de carnes de aquella capital, se pone en conocimiento de todos los tratantes pertenecientes a este Subgrupo a quienes interese hacer envíos con aquel destino que pueden pasarse por estas oficinas para darles a conocer las condiciones en que se ha de efectuar el envío de aquel cupo.

El jefe del Subgrupo de Tratantes, **Martín Martín Jiménez**,
Subasta de pieles

Debiendo procederse a la subasta de las pieles del ganado lanar que se sacrifique en el Matadero de esta capital durante el próximo mes de enero pone en conocimiento de los habituales comerciantes en pieles de esta capital y su provincia y restantes españolas que hasta el día de mañana a las doce horas se admiten proposiciones en pliego cerrado con arreglo a las condiciones establecidas que a disposición del público obran en estas oficinas.

El importe del presente anuncio será de cuenta del adjudicatario.
El jefe provincial del Sindicato

Sindicato Provincial del Combustible

Se pone en conocimiento de todos los beneficiarios de tarjetas de calefacción, que a partir del día 31 de los corrientes podrán proceder a la retirada del carbón correspondiente al cupón número 2 de mencionadas tarjetas.

El jefe provincial del Sindicato

Almanaque para 1947 de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Hemos recibido de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. un hermoso almanaque para 1947, contenido en un libro artísticamente presentado, ilustrado con profusión de interesantes fotografías de variados aspectos de la vida española y múltiples fórmulas culinarias y consejos y enseñanzas prácticas para la mujer. Agradecemos el envío de tan interesante almanaque a las señoras Delegada Provincial y Regidora de Prensa y Propaganda de la Sección Femenina, recomendando al público abulense su adquisición.

SE VENDEN coches «rabias» 7 y 10 H. P. Razón: Casa María, Taberna Puente Adaja.

Natalicio

Ha dado a luz felizmente un hermoso niño doña Mercedes del Ojo, esposa del capitán de Intendencia don Antonio Asenjo Iglesias, profesor de la Academia Especial de Transformación de Villaverde (Madrid).

De días

Hoy los ha celebrado don David Martín Gil, maestro nacional de la Escuela graduada aneja a la del Magisterio de esta ciudad. Mañana los celebra doña Pepita Gómez de Grande.

Aniversario

Se ha cumplido primer aniversario del fallecimiento de doña Claudia Núñez González, viuda de don Justo Díaz, por cuyo eterno descanso se han aplicado diversos sufragos. Renovamos nuestro sentido pésame a sus familiares.

Funeral

El próximo día 6 de Enero cumple el primer aniversario de su muerte, don Hipólito López de Juan, por tal motivo el funeral que se celebre el 3 del citado mes, en la Iglesia de Gotarrendura, será aplicado por su eterno descanso.

Necrológica

En Madrid ha fallecido ayer la excelentísima señora doña María del Rosario Díaz-Jiménez y Molleda. Ocupaba en la actualidad el importante cargo de vicedirectora general de la Institución Teresiana y era consejera nacional del Ministerio de Educación Nacional y directora de la Escuela del Magisterio Femenino de la capital de España. Su muerte ha sido muy sentida en todos los sectores del apostolado católico escolar que recibieron siempre sus luminosas

Nacimientos

En la Casa de Flechas, de la Jefatura Provincial del Movimiento se halla instalado un Belén artístico que puede visitar el público abulense todos los días de cinco a siete. En este Belén han puesto su entusiasmo y su verdadero alarde de buen gusto y delicadeza las señoras de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. que están recibiendo felicitaciones y plácemes de cuantas personas le han contemplado en estos días.

LONGINES-OMEGACYMA Relojería KAISER

Donativos para la Casa de Misericordia

Una persona amante de los pobres, 3'500 kilogramos de garbanzos y 3 paquetes de tabaco; una persona amante de los pobres, 15 pesetas; don Ramón Bayo Campo, 50; Gremio de Carne, 6 kilos de carne.

ATENCION

Llegaron las naranjas legítimas de Carcagente, clase Mandarinas y Cadeneras, marca J. V. Panareza selecta. Pruébelas y se convencerá. Almacén: Plaza de la Catedral, núm. 5. Ventas al por mayor y menor.

Invitaciones

«PIQUIO», nuevo salón de Te-Bar-Restaurante

Don Vicente Carrera Blázquez nos invita en atento saludo a la apertura del nuevo establecimiento «PIQUIO», instalado en la calle de Estrada, acto que tendrá lugar con un vino de honor, asistiendo las autoridades, esta tarde a las siete. Agradecemos al señor Carreras Blázquez su delicadeza para con EL DIARIO DE AVILA, deseándole próspero negocio en el nuevo salón.

VENDO burro gatañón semiental, zemorano negro, de cuatro años y 1,48 metros de alzada, para tratar en «Casa Patas». San Millán, número 4.

Obsequios

Don Félix Díaz Civildanes, agente comercial, nos remite un hermoso calendario para 1947 de la casa «Reclamos HOSIERCH» una de las que representa. Agradecemos el obsequio.

enseñanzas y su constante caridad.

Reciba nuestro pésame la Institución Teresiana junto con la ofrenda que hacemos de nuestras oraciones por el eterno descanso de la ilustre finada (q. e. p. d.)

Inauguración de los nuevos estudios de Radio Nacional de España

MADRID.—Radio Nacional de España ha inaugurado sus nuevos salones de emisión en los estudios recientemente instalados en la Avenida del Generalísimo y conectados con la estación de Arganda. Asistieron al acto el ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, y otras numerosas personalidades.

Los nuevos locales de Radio Nacional de España, instalados con gran suntuosidad y con arreglo a la más depurada técnica moderna son un modelo en su género.

Hizo los honores el director general de Radiodifusión con el personal de la emisora. Hubo un concierto de canciones americanas y otro de piano, por Querol.

Angel Ballesteros

MEDICO
Piei y venéreas
Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7
Santa Teres. 4. AVILA

Para regalos de Navidad y Reyes

Joyería-Platería KAISER

Estación Meteorológica de Avila

(Instituto)
Temperaturas extremas de hoy
Máxima, 9,2 a las 15,00 horas.
Mínima, -2,0 a las 7,00 horas.
PRESION
A las 15 horas ayer 671,4
A las 7 horas hoy 671,3

Bolsas Campillo LES DESEA



Cine Actualidades Inauguración: Día 1.º de enero DOS GRANDES FUNCIONES

A las 5.30 y a las 7.30, tarde
Patrocinadas por el excelentísimo señor gobernador civil a beneficio de la Navidad de los Humildes.

La pareja de artistas **Lorota Young y Gary Cooper** en la película

CABALLERO DEL OESTE

NOTA.—La taquilla se abrirá el día 31 de cinco y media a ocho tarde y el día 1.º de doce a dos y de cuatro en adelante.

Nueva Directiva del Consejo general sionista

BASILEA.—El Consejo general sionista, que integran 77 miembros, ha elegido una nueva Junta directiva, compuesta por ocho personalidades del partido general sionista, siete del partido palestino del Trabajo (socialista) y cuatro sionistas ortodoxos.

Entre los del partido general figuran Abba Hillel Silver, Emmanuel Neuman y Nahum Goldmann, norteamericanos; el profesor Brodetsky, presidente de los judíos británicos, e Isaac Grünbaum, del Comité ejecutivo de la Agencia Judía; entre los socialistas, David Ben Gurion, Moshe Shertok, Eiezer Kplan y Berl Locker, miembros todos ellos de la Agencia Judía, y el rabino Juda Leib Fishman, entre los ortodoxos.

Movimiento de barcos en Barcelona

BARCELONA.—Esta mañana entraron en el puerto el vapor sueco «Bermicia», con carga general, de Valencia; el inglés «Pelacio», con carga general de Londres; el sueco «Vuiga», con 60 toneladas de semilla de patatas; el noruego «Gudrum», con carga general de Génova, y varios buques españoles de distintos puertos del Mediterráneo. Salieron, el «Gudrum» con 170 toneladas de carga general, para Amsterdam, y el «Ciudad de Valencia», con rumbo a Génova. Con 60 pasajeros y 150 toneladas de carga general y varias sacas de correspondencia.—(Cifres).

(Viene de la 1.ª página)

de De Gaulle de que no presentará su candidatura a la Presidencia de la IV República.

El comunista «L'Humanité» dice que la condena que contra los partidos políticos ha fallado el general no es sino una forma de hostilidad reaccionaria al régimen democrático. «Muchos traidores a Francia», explica el órgano Thorez, y Laval al frente de ellos, empezaron por traicionar a su partido».

El diario radical «L'Ordre» afirma su convencimiento de que De Gaulle no amenaza a la República, y que incluso las últimas palabras del general al país confirman aquella creencia.

BAR RESTAURANTE «PIQUIO»

Invita a su distinguida clientela y público en general a la inauguración de sus nuevos locales, en Estrada 6, que tendrá lugar el próximo día 1 de enero de 1947